



Pièces	4 Pièces
Superficie	106 m²
Référence	V2681
Prix	248 000 €

Roussillon

Maison à vendre (84220)

Située dans un hameau tranquille de la commune de Roussillon, dans le Luberon, cette maison dispose de volumes intérieurs généreux, de beaux équipements authentiques et d'un agencement harmonieux. Elle comprend au rez-de-chaussée : salon, cuisine/salle à manger de 27 m², chambre double, accès au garage. Un bel escalier provençal avec balustrade en fer forgé mène aux premier et deuxième étages. Le premier étage est composé d'une chambre double et d'une salle d'eau avec WC. Le deuxième étage comprend une autre chambre double et un bureau spacieux. De ces pièces on jouit de jolies vues sur le ...

Located in a quiet hamlet in the desirable commune of Roussillon, this house benefits from generous interior volumes, lovely authentic features and a cohesive floor plan. The accommodation comprises, on the ground floor: sitting room; double bedroom; 27 sqm kitchen/dining room; access to the garage. A lovely Provençal staircase with wrought-iron balustrades leads up to the first and second floors. The first floor is composed of a double bedroom, a shower room and a loo. The second floor comprises a further double bedroom and a spacious home office. Pretty views of the hamlet and of the ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

